Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 8073743
Prix 1 980 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS .

Cannes basse californie : dans une luxueuse résidence sécurisé avec gardien, beau
jardin et piscine couverte, tres bel appartement avec vue mer panoramique,
traversant en étage élevé de 100 m? prolongé d'une belle et profonde terrasse de
28 m2. Il comprend une entré, un grand séjour avec cuisine ouverte et équipé, une
chambre master avec vue mer, salle de douche et dressing, une chambre en suite
avec salle de douche, une troisieme chambre enfant ou bureau avec bacon et salle
de douche. Une cave et un parking intérieur completent ce bien. Les informations

sur les risques auxquels ce bien est ...

Cannes basse californie : in a luxurious residence guarded and closed with beautiful
garden and covered swimming pool. Very beautiful apartment with panoramic sea
view, crossing in high floor of 100 sgm prolonged by a beautiful and deep terrace
of 28sgm. It includes a big living room with a open and equipped kitchen, a master
bedroom with sea view, shower-room and dressing, a bedroom in suite with
shower-room, a third tiny bedroom / office with a balcony and a shower room. This
apartment is completely renovated with beautiful services. A cellar and a inside

parking complete this property. ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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